

Número 371
29 de mayo de 2018

UAM, SEDE DEL 3ER ENCUENTRO INNOVAR PARA EDUCAR ANUIES 2018

*Conferencias, talleres y un círculo de innovación, entre las actividades

La Unidad Xochimilco de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) será sede del 3er. Encuentro Innovar para Educar ANUIES 2018, cuyo propósito es promover la innovación y creatividad en los jóvenes como pilar para el desarrollo sustentable de los proyectos de vida y la vinculación entre el mundo académico y el laboral.

Entre el jueves 31 de mayo y el viernes 1 de junio especialistas de diversas disciplinas impartirán conferencias y los talleres Design Thinking; Generación de Modelos de Negocio CANVAS; Lean Startup; Simulador de negocios y Cómo Financiar tu Startup desde cero.

El encuentro, auspiciado por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, la Secretaría de Economía, el Instituto Nacional del Emprendedor y la Unidad Xochimilco de la UAM, ofrecerá también un circuito de innovación en el que participarán el diseñador de productos Andrés Lhima, el artista y ceramista Oskar Vázquez Alanís y Diego Cárdenas, fundador de Bamboocycles.

El jueves 31 de mayo se impartirán las conferencias: La peor discapacidad del humano es una mala actitud, por el empresario y atleta parapléjico Daniel Gómez de la Vega; Finanzas personales, por Sofía Macías; Haz de tu pasión tu profesión, a cargo de Marco Ayuso, y Revista Algarabía por la diseñadora gráfica y directora de arte Victoria García Jolly.

El segundo día charlarán con los asistentes el doctor Rafael Pérez y Pérez, docente del Departamento de Tecnologías de la Información en la Unidad Cuajimalpa de la UAM, sobre Computadoras creativas: Mexica, un programa que escribe cuentos, mientras que Arturo Hernández y Diego Mendiburu compartirán sus experiencias sobre Los SuperCívicos y fáctico periodismo móvil.

El ciclo de conferencias concluye con 4x4 Emprendedores todo terreno, que impartirá Samuel González Guzmán, pionero del movimiento emprendedor en México y creador de la Fundación E, a través de la cual 250 universidades y 350 escuelas de educación media brindan programas de capacitación para emprendedores en todo México.

El encuentro busca apoyar a los jóvenes universitarios a aprender a emprender por un cambio social a través de la educación, es decir, que se inspiren y perciban lo que está sucediendo en temas de innovación y educación, a desarrollar nuevas ideas y nuevas cosas, y a presentar los mejores conceptos para cambiar las herramientas educativas para que a través de la tecnología se inove y detone el emprendimiento y el desarrollo educativo en el país.

